

Melilla



El patio del centro infantil fue el escenario de la fiesta de fin de curso.

Los niños de la guardería militar 'Melilla' celebran su fiesta de fin de curso

● El coronel Moreno Belmonte, jefe de la USBAD estuvo presente en tan especial evento

El Faro MELILLA

Los niños del Centro Infantil 'Melilla' de la Comandancia General de Melilla (Comgemel) celebraron el pasado viernes su

fiesta de fin de curso. El coronel Moreno Belmonte, jefe de la USBAD, estuvo presente en tan especial evento en el último día de clase de los pequeños, que volverán a verse en septiembre, cuando se reanude el curso escolar.

Los pequeños estuvieron acompañados y arropados en todo momento por sus familiares. Todos disfrutaron de las actuaciones que tenían preparadas los escolares. Éstos pusieron encima del escenario toda su ilusión y ganas en interpretar, cantar y bailar el repertorio

ideado por las profesoras del centro.

Pero la fiesta no solamente era para los pequeños sino también para los padres que durante las últimas semanas han colaborado activamente en la confección de los disfraces y trajes que los pequeños lucieron en la fiesta de fin de curso. Vestidos de payasos, arlequines y personajes de Disney, todos los pequeños hicieron las delicias de los mayores cantando las canciones que sus maestras les han enseñado y que han estado ensayando en los últimos meses.



Estos pequeños actuaron vestidos de Mickey Mouse.



De arlequines o payasos, los escolares estuvieron espectaculares.



Los padres, orgullosos, no se perdieron ninguna actuación.

La primera promoción de graduados en Educación en el Campus de Melilla finaliza sus prácticas

El Faro MELILLA

La primera promoción de alumnos del Grado de Educación del Campus de Melilla finalizó ayer sus prácticas, gracias al convenio de colaboración con el Ministerio de Educación. Un total de 59 universitarios de tercero de carrera realizó sus prácticas tanto en Educación Infantil como el Grado de Maestro de Primaria.

Gracias al citado acuerdo con la Dirección Provincial en Melilla estos alumnos cuentan con un interesante complemento a su formación, del que también

el Campus agradeció la colaboración de los profesores-tutores de estas prácticas. Fueron 18 profesores de Infantil y 29 de Primaria los que han tutorizado desde julio de 2012, cuando se firmó el convenio, a un total de 60 y 53 estudiantes.

También finalizaron sus prácticas los alumnos de planes antiguos como Magisterio y Psicopedagogía en las que ha participado un total de 51 alumnos.

De hecho, algunos de estos alumnos hicieron sus prácticas en el colegio español Jacinto Benavente en Tetuán, gracias al



Dos de los alumnos que han finalizado sus prácticas.

acuerdo entre la UGR y la Consejería de Educación de la Embajada de España en Rabat (Marruecos).

Además, los profesores que hayan tutorizado las prácticas a alumnos de Grado, recibirán el certificado que los acredita como tales y con el que obtendrán un reconocimiento de 50 horas de formación y de 60 horas para los que han hecho las labores de coordinación.

Asimismo, "se establece una compensación económica a cargo de las universidades que será el resultante de multiplicar el número de créditos del prácticum establecido en el plan de estudios por el 90% del precio público del crédito establecido para la titulación", según el convenio.